

# Herzlich willkommen @KMTVFutsal

01.07.2025 08:30

## **Kieler Futsaler finden beim KMTV neues Zuhause**

Wir freuen uns bekannt zu geben, dass der Kieler MTV zur neuen Saison 25/26 ein [Futsalteam](#) stellen wird. Die Futsalmannschaft vom PTSK wechselt zum 01.07. geschlossen zum Kieler MTV. Der amtierende Hallenlandesmeister wird somit unsere Farben in der Futsal Regionalliga Nord vertreten. Die Wechselgespräche waren gekennzeichnet von Vertrauen und Zuversicht. Einige der Futsalspieler sind bereits in der Fußballabteilung des KMTV aktiv und feierten mit Trainer Paul Musiol, der ebenfalls für das Futsalteam verantwortlich zeichnet, kürzlich den Aufstieg in die Verbandsliga. Insofern lag ein Wechsel nahe und beide Seiten freuen sich auf die Zusammenarbeit.